

- EDICIONES
- TU PUEBLO
- ESPAÑA
- ANDALUCÍA
- ALMERÍA »
- CÁDIZ
- CAMPO DE GIBRALTAR
- CÓRDOBA
- GRANADA
- HUELVA
- JAÉN
- MÁLAGA
- SEVILLA
- MURCIA
- CATALUNYA
- GIRONA

- SERVICIOS
- NOTICIAS RSS
- CONTACTO
- FARMACIAS
- CALLEJERO
- TRÁFICO
- EL TIEMPO
- CARTELERIA
- TV

19°  
Mañana

17°  
Miércoles

17°  
Jueves

18°

## El Campus de Excelencia Internacional en Agroalimentación recibe un Premio Extraordinario

El Rector de la UAL ha asistido a la entrega de este premio, que ha tenido lugar hoy en la Universidad de Granada. Está concedido por el Foro de los Consejos Sociales de las universidades andaluzas



Premiados

Publicado el 11-03-2011 17:43

ALMERÍA.- El Rector de la Universidad de Almería, acompañado por sus homólogos en las Universidades de Cádiz, Huelva, Jaén y Córdoba (las cinco instituciones que integran el Campus de Excelencia Internacional en Agroalimentación), ha recogido hoy en la Universidad de Granada el Premio a la Implicación Social en las Universidades Andaluzas, cuya convocatoria ha celebrado este año la 3ª Edición.

El 18 de noviembre de 2010, el Comité de Secretarios del Foro de los Consejos Sociales, acordó por unanimidad, proponer la concesión de PREMIO EXTRAORDINARIO, dentro de los Premios a la Implicación Social en las Universidades andaluzas, al proyecto o proyectos que, aparte de su calidad, se desarrolle en un número significativo de Universidades.

En este sentido, el Foro de los Consejos Sociales de Andalucía, decidió otorgar PREMIO EXTRAORDINARIO al CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL AGROALIMENTARIO (CEIA3), que presenta la Universidad de Córdoba y en el que están integradas las Universidades de Almería, Cádiz, Huelva y Jaén. Según el Foro de los Consejos Sociales de Andalucía, "un proyecto de tan alta calidad, redundará en el desarrollo de Andalucía y en la actividad emprendedora de nuestros agricultores y las cadenas de distribución".

### MÁS SOCIEDAD

- Charlas informativas sobre la violencia de género en Almería a cargo de personal sanitario
- José Pascual Pozo toma posesión como nuevo decano del Colegio de Abogados de Almería
- Un convenio entre FAAM y COITIAL permitirá divulgar la accesibilidad universal
- Micaela Navarro se reúne con jóvenes de Almería para explicarles el Plan Gya
- Los estudiantes almerienses bailan al son de las frutas y hortalizas de Coeplay
- Verdiblanca se viste de carnaval homenajeando a clásicos de la literatura
- La Escuela Superior de Ingeniería premia a los alumnos con mejores expedientes
- Educación continúa sin cubrir la baja maternal en la Escuela Infantil Las Norias
- Entrega de diplomas a alumnos de jardinería de la escuela Campomar
- La Unidad de Gestión Clínica de Carboneras impulsa un taller de técnicas de masajes para bebés
- FSP UGT Almería gana las elecciones en la Administración de Justicia
- Taller teórico-práctico sobre el manejo de la vergüenza en la UAL
- Teatro, música y poesía en homenaje a las mujeres almerienses

### Mostrando 0 comentarios

Ordenar por:   Suscribirse por email  Suscribirse por RSS

- Email
- Print
- Twitter
- Facebook
- MySpace
- Stumble
- Digg

Más redes

### SUBE Y BAJA

**U D Almería**  
Saca casta

Aunque aún le falta hacer goles para ganar partidos y poder quedarse con los tres puntos que están en juego cada semana, lo cierto es que en los últimos encuentros estamos viendo un equipo con más casta y dando la cara frente al rival, sea quien sea. Ése es el camino.

Acertado (6) Desacertado (0)

**Viviendas ilegales**  
Valle del Almanzora

Los grupos ecologistas han puesto el grito en el cielo ante la pretensión de borrón y cuenta nueva de la Junta con las viviendas ilegales. Consideran que no puede tener trato de favor con quienes han incumplido la normativa urbanística y la legalidad vigente, y no les falta razón.

Acertado (8) Desacertado (1)



- AGENDA | ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS
- Cinco atendidos en un incendio en la calle Calzada de Castro de Almería capital
  - Candidatos-producto y electores-consumidores
  - Pescado con sabor a aceituna
  - Cuatro vecinos de Cuevas del Almanzora resultan heridos tras la caída de un balcón
  - Rocío Garrido gana la fase provincial de baile del Certamen Desencaja 2010
  - El Poli Ejido empató ante el Alcalá y rompe con su mala racha (1-1)

### DIARIO DIGITAL

TELEPRENSA  
PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA

ASIAL pide al Ayuntamiento de Almería una nueva rebaja del IAE para 2011

El Almería se reivindica en el Vicente Calderón (1-1)

Club Voleibol Almería case ante Palma Volley en el 'vie' arena

2esl.com

Cerrado los domingos

Yo no quiero morir

